

Australien-Tournee

Gürbetaler Stuntcomedy auf Tournee in Australien - Die Kängurus gehen schon mal in Deckung Die Gürbetaler Künstlerfamilie Caradonna, alias Superbuffo & La Constanza , bringen ihre bizarre Comedywelt auf die andere Seite der Erdkugel. Im Januar und Februar 2013 sind der Stuntcomedy-Artist und die Sängerin mit komödiantischer Ader in Westaustralien auf Tournee. Dabei lernen sie den ansässigen Kängurus das Fürchten: mit ferngesteuerten Helikoptern, explodierenden Salatköpfen und slapstick-gespicktem Gesang. Geplant sind Auftritte im Lunar Circus, am WA Circusfestival, am Fringe Festival in Perth sowie am WA Goethe Institut. Bekannt sind die beiden vor allem wegen der erfrischenden Kombination aus Gesang, Action, Comedy und ausgefallenen Special Effects. So sind beispielsweise halbsbrecherische Tricks mit einem ferngesteuerten Helikopter genau so Teil des Programmes, wie der Einsatz von Laubbläsern, Feuerwerk und Jodel. Und das halbsbrecherische ist wörtlich gemeint: Eine Gurke im Mund wird vom ferngesteuerten Helikopter zerfetzt, die Halsschlagader ist bis jetzt intakt geblieben. Nebst den Zirkus- und Festival-Auftritten wird das Künstlerduo ihr Wissen und Know-how an andere Künstler aus aller Welt weitergeben. Sie leiten Workshops an der Universität of Perth und am WA-Zirkusfestival. Mit der Tournee von Superbuffo & La Constanza in Australien, rückt die ländliche Schweiz näher an die weite, grosse Welt: Gürbetal goes Downunder und wer weiss was als danach kommt....